ART. UNIQUE N° CL11

ASSEMBLÉE NATIONALE

23 mars 2023

DRESSER UN ÉTAT DES LIEUX DE LA MENACE TERRORISTE D'EXTRÊME DROITE - (N° 877)

Rejeté

AMENDEMENT

NºCL11

présenté par

M. Portes, Mme Abomangoli, M. Alexandre, M. Amard, Mme Amiot, Mme Amrani, M. Arenas, Mme Autain, M. Bernalicis, M. Bex, M. Bilongo, M. Bompard, M. Boumertit, M. Boyard, M. Caron, M. Carrière, M. Chauche, Mme Chikirou, M. Clouet, M. Coquerel, M. Corbière, M. Coulomme, Mme Couturier, M. Davi, M. Delogu, Mme Dufour, Mme Erodi, Mme Etienne, M. Fernandes, Mme Ferrer, Mme Fiat, M. Gaillard, Mme Garrido, Mme Guetté, M. Guiraud, Mme Hignet, Mme Keke, M. Kerbrat, M. Lachaud, M. Laisney, M. Le Gall, Mme Leboucher, Mme Leduc, M. Legavre, Mme Legrain, Mme Lepvraud, M. Léaument, Mme Pascale Martin, Mme Élisa Martin, M. Martinet, M. Mathieu, M. Maudet, Mme Maximi, Mme Manon Meunier, M. Nilor, Mme Obono, Mme Oziol, Mme Panot, M. Pilato, M. Piquemal, M. Prud'homme, M. Ratenon, M. Rome, M. Ruffin, M. Saintoul, M. Sala, Mme Simonnet, Mme Soudais, Mme Stambach-Terrenoir, Mme Taurinya, M. Tavel, Mme Trouvé, M. Vannier et M. Walter

ARTICLE UNIQUE

Après l'alinéa 5, insérer l'alinéa suivant :

« 3° bis Une analyse des liens qu'entretiennent les groupuscules d'extrême droite en France avec des groupuscules d'extrême droite à l'étranger ; ».

EXPOSÉ SOMMAIRE

Par cet amendment, les député-es du groupe parlementaire LFI-NUPES souhaitent que le rapport demandé analyse les liens que peuvent entretenir les groupuscules d'extrême droite français représentant une menace pour notre ordre public avec des groupuscules d'extrême droite à l'étranger. Nous pensons en particulier aux groupuscules frontaliers italiens, allemands ou suisses. Le 25 février dernier par exemple, quatre groupes de « black metal » d'inspiration néonazie (suisse, allemand et français) prévoyaient (avant l'interdiction par le ministère de l'Intérieur) de se produire dans les Vosges, lors d'un festival intitulé « Night for the Blood ». L'est de la France est souvent un lieu de réunion pour certains groupes néonazis. Face aux restrictions en vigueur en Allemagne contre cette mouvance extrémiste, il n'est pas rare que des nostalgiques du IIIe Reich dans ce pays choisissent cette région pour des rassemblements, organisés sur des terrains privés ou bien dans des salles communales, sous de faux prétextes.